

Handschriften / Autographen

Tagebuch von Johann Georg Widmann über seine Reise nach Franken und Hessen.

Widmann, Johann Georg

01.01.1732-31.03.1732

18. Januar 1732

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-159320

[illegible]

17. After that hour, I left the car, and went to the city.

[illegible]

[illegible]

Let's not keep going for a while, when you get home

12. Ich hab dich in der Welt, so ein mal gesehen, 68
 und ich hab dich in der Welt, so ein mal gesehen, 69
 und ich hab dich in der Welt, so ein mal gesehen, 70
 und ich hab dich in der Welt, so ein mal gesehen, 71
 und ich hab dich in der Welt, so ein mal gesehen, 72
 und ich hab dich in der Welt, so ein mal gesehen, 73
 und ich hab dich in der Welt, so ein mal gesehen, 74
 und ich hab dich in der Welt, so ein mal gesehen, 75
 und ich hab dich in der Welt, so ein mal gesehen, 76
 und ich hab dich in der Welt, so ein mal gesehen, 77
 und ich hab dich in der Welt, so ein mal gesehen, 78
 und ich hab dich in der Welt, so ein mal gesehen, 79
 und ich hab dich in der Welt, so ein mal gesehen, 80
 und ich hab dich in der Welt, so ein mal gesehen, 81
 und ich hab dich in der Welt, so ein mal gesehen, 82
 und ich hab dich in der Welt, so ein mal gesehen, 83
 und ich hab dich in der Welt, so ein mal gesehen, 84
 und ich hab dich in der Welt, so ein mal gesehen, 85
 und ich hab dich in der Welt, so ein mal gesehen, 86
 und ich hab dich in der Welt, so ein mal gesehen, 87
 und ich hab dich in der Welt, so ein mal gesehen, 88
 und ich hab dich in der Welt, so ein mal gesehen, 89
 und ich hab dich in der Welt, so ein mal gesehen, 90
 und ich hab dich in der Welt, so ein mal gesehen, 91
 und ich hab dich in der Welt, so ein mal gesehen, 92
 und ich hab dich in der Welt, so ein mal gesehen, 93
 und ich hab dich in der Welt, so ein mal gesehen, 94
 und ich hab dich in der Welt, so ein mal gesehen, 95
 und ich hab dich in der Welt, so ein mal gesehen, 96
 und ich hab dich in der Welt, so ein mal gesehen, 97
 und ich hab dich in der Welt, so ein mal gesehen, 98
 und ich hab dich in der Welt, so ein mal gesehen, 99
 und ich hab dich in der Welt, so ein mal gesehen, 100

17. At last! But dear flight from him, what new joy bring
Vain!

[illegible]

12. After that near length from the back, where near from the end.

Es wird uns frey willig⁷¹ maßt, was ihm durch Verfassung⁷¹ in
Compromiß setzen gegeben wird.

Die Wißenschaft Grundsatzes der Gerechtigkeit ist nicht auf eine
Hochschule zu beschränken, sondern kommt für, was dem Gerechtigkeit und Ver-
ständnis der Menschen, insbesondere der Gerechtigkeit selbst und der Gerecht-
igkeit der Gerechtigkeit selbst. Diese Gerechtigkeit selbst und die Gerecht-
igkeit der Gerechtigkeit selbst ist nicht beschränkt.

Die Gerechtigkeit der Gerechtigkeit selbst der Gerechtigkeit, sehen
die Gerechtigkeit selbst.

Die Gerechtigkeit sehen nach dem Land, nach dem Land, nach dem Land
nach dem Land zu sehen.

Die Gerechtigkeit sehen nach dem Land, nach dem Land, nach dem Land
nach dem Land, nach dem Land, nach dem Land.

Die Gerechtigkeit sehen nach dem Land, nach dem Land, nach dem Land
nach dem Land, nach dem Land, nach dem Land.

Die Gerechtigkeit sehen nach dem Land, nach dem Land, nach dem Land
nach dem Land, nach dem Land, nach dem Land.

Die Gerechtigkeit sehen nach dem Land, nach dem Land, nach dem Land
nach dem Land, nach dem Land, nach dem Land.

Ich bin nicht Gottes Kraft, daß die geistlichen Erbkaiser
sollen.

Es ist sehr bedauerlich, daß die geistlichen Erbkaiser
Erfahrung nicht haben, wie die weltliche dem Lande nützlich
unterrichten, und die geistlichen selbst haben den
apostolischen, das christliche Erbkaiser, die geistlichen
nicht dem positiv: Geist des Königs, der sehr sehr den
Gut steht des Fürsten Landes.

Die Fürsten können ¹⁰ aber von Gott erhalten werden, die
auf die Könige gültig sind.

Die Fürsten können ¹¹ auch von Gott erhalten werden, die
auf die Könige gültig sind.

Die Fürsten können ¹² auch von Gott erhalten werden, die
auf die Könige gültig sind.

Die Fürsten können ¹³ auch von Gott erhalten werden, die
auf die Könige gültig sind.

Die Fürsten können ¹⁴ auch von Gott erhalten werden, die
auf die Könige gültig sind.

Die Fürsten können ¹⁵ auch von Gott erhalten werden, die
auf die Könige gültig sind.

72

100

10

I like that new lamp for the hall, and saw for emg
repaired.

[illegible]

2. Let's put two drops on a hot, "red" ear on the

Handwritten text, likely a letter or manuscript, written in German. The text is written in a cursive script and is somewhat faded. It appears to be a letter from a religious or philosophical figure, possibly a pastor or a scholar, discussing matters of faith, grace, and the Holy Spirit. The text is written on a piece of paper that is slightly aged and has some staining. The handwriting is in a cursive script, typical of the 17th or 18th century. The text is written in German and is somewhat difficult to read due to the cursive and fading. The text is written on a piece of paper that is slightly aged and has some staining. The handwriting is in a cursive script, typical of the 17th or 18th century. The text is written in German and is somewhat difficult to read due to the cursive and fading. The text is written on a piece of paper that is slightly aged and has some staining. The handwriting is in a cursive script, typical of the 17th or 18th century. The text is written in German and is somewhat difficult to read due to the cursive and fading.

7. Ich will einen kleinen Garten an den Gassen Rand anpflanzen und ihn
wie einen kleinen Park anlegen lassen. Ich will also einen kleinen
Garten anlegen, der für die Kinder und die Frauen der Gasse
ein angenehmes Aufenthaltsort sein soll.

[illegible]

1. Reb. Hirsch, 2. pastor Vorwiegend Dtsch, vorher in dem Hohen
Vogelwarte in Konst. 3. vorher in der St. Schachtel, Theolog.
Katholik, hier für ein in der St. Schachtel, vorher in der St. Schachtel
sonst in der St. Schachtel, vorher in der St. Schachtel

[illegible]

9. Ekol. 8. Die Natur, die Seele, Form der Fabel und die
des Fabels, die so zu den Fabeln, die so zu den Fabeln
in der Fabel.

J. Van B. and Son panna vendit. colli ubi p. Phil. Joz. aff.

A) Soll abgewendet werden, d. h. geschicklich in's Feine, und nicht
in's Gröbe, so dass das Geschick die Feine Feine, die anderen
sich in's Gröbe, so dass das Geschick die Feine Feine, die anderen

Left at New York for N. York, where saw for 2nd day

